

Cuba dénonce à l'ONU le blocus comme une violation de son droit au développement



La Havane, 23 oct. (RHC).- La mission permanente de Cuba auprès des Nations Unies vient de dénoncer le blocus économique, commercial et financier que les États-Unis appliquent depuis plus de 50 ans déjà comme une violation de son droit au développement.

Une note de presse diffusée à l'ONU ce lundi souligne l'impact de cette politique appliquée et renforcée par les 11 dernières administrations qui se sont succédées à la Maison Blanche sur des secteurs dont la biotechnologie, le tourisme, les mines, les sources d'énergie renouvelables et les télécommunications.

Ces secteurs clés pour le développement du pays accusent des pertes considérables pour cause du blocus.

Dans 10 jours seulement, l'assemblée générale de l'ONU votera une fois de plus un projet de résolution se prononçant sur la levée du blocus.

Depuis 1992, cette assemblée adopte à la majorité écrasante cette résolution.

Le mois dernier, lors des débats de haut niveau à l'assemblée générale de l'ONU, des présidents, des chefs de gouvernement et des ministres des Affaires étrangères de plusieurs continents ont exigé l'élimination de cette politique conçue pour faire plier le peuple cubain par la faim et la maladie, politique que Cuba dénonce comme le principal écueil pour le développement de notre pays et pour la concrétisation de l'agenda 2030 du développement durable.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/145271-cuba-denonce-a-lonu-le-blocus-comme-une-violation-de-son-droit-au-developpement>



Radio Habana Cuba